Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 180 m2
Référence V2858
Prix 2 300 000 €

Gordes
Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au cur du Luberon, a quelques kilométres du village prisé de Gordes, en plein
calme, cette somptueuse propriété déborde de charme et dauthenticité.
L'ensemble bénéficie d'une intimité absolue, d'un magnifique jardin verdoyant et
paysagé offrant de belles vues dégagées sur la campagne environnante. Le
rez-de-chaussée est composé de : hall d'entrée ; superbe cuisine contemporaine,
entierement équipée, ouverte sur la salle @ manger, donnant sur une belle terrasse
dinatoire extérieure ; WC pour invités. Le rez-de-jardin comprend : fabuleuse suite

parentale avec salle de bains, WC attenants et ...

In the heart of the Luberon, just a few kilometres from the sought-after village of
Gordes, in a wonderfully peaceful setting, this handsome stone property is
brimming with charm and authenticity. This traditional stone farmhouse enjoys
complete privacy and intimacy, a lush landscaped garden, and excellent
unobstructed views of the surrounding countryside. The ground floor comprises :
entrance hall; superb contemporary kitchen with an adjoining dining area; guest
WC. The fully equipped kitchen opens onto the dining terrace, perfect for

indoor-outdoor summer living. The garden level is ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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